

Stay★Gold

April 11 (Tuesday)

進級おめでとうございます！！

2年1組40人のみなさん、進級おめでとうございます。縁あって担任となったことを本当に有難く思います。4月6日の担任発表では喜び、驚きの声があり、これから始まる学級での生活にとってもやる気がみなぎりました。この1年をどう過ごそうか考えるとわくわくします。

ここで有名な話を一つ紹介します。



『中国の竹の話』



中国の竹の種は、種を蒔いても3年間はまったく変化を見せない。ところが3年後地上に少し芽を出すと同時にその竹はあっという間に20m以上にも伸びるという。では、その竹は3年もの間、いったい何をしていたのだろうか？

それは一気に20m以上も伸びる自身の体を支えるために、くる日もくる日も地中深く根を張り続けていたのである。

この話を聞いて、思い浮かぶ言葉として『凡事徹底(なんでもないような当たり前のことを徹底してやる)』『継続は力なり(何事も続けるとこで成果が得られる)』イチローの名言にも『小さなことの積み重ねが、とんでもない所へ行く近道だった』とあります。

2年生になったみなさん、気持ちを新たに「自分の想像を超える自分に出会う」ための日々を積み重ねていきましょう！！



----- きりとり線 -----

保護者のみなさまへ

進級おめでとうございます。お手数ですが、2年生になったお子さんへの成長に対する思いや願い等、保護者のみなさまのご意見を聞かせてください。

(例) 目標に向かって粘り強く挑戦できる「強い人」に育ててほしい。など

より